



**Luc 1, 35-41. Vite, Marie marche vers Elisabeth**

« L'ange répond à Marie : « L'Esprit Saint viendra sur toi et la puissance du Très-Haut te couvrira comme l'ombre. C'est pourquoi l'enfant qui va naître sera saint, et on l'appellera Fils de Dieu. Écoute ! Élisabeth, qui est de ta famille, elle aussi est enceinte et elle aura un fils. Pourtant elle est vieille. On disait qu'elle ne pouvait pas avoir d'enfant, et maintenant, elle est enceinte depuis six mois ! Non, rien n'est impossible pour Dieu ! »

Marie répond : « Je suis la servante du Seigneur. Que Dieu fasse pour moi ce que tu as dit ! » Alors l'ange la quitte.

Peu de temps après, Marie s'en va. Elle marche vite vers les montagnes, dans une ville de Judée. Elle entre dans la maison de Zakarie et salue Élisabeth. Quand Élisabeth entend la salutation de Marie, l'enfant remue dans son ventre. Alors Élisabeth est remplie de l'Esprit Saint. »

**Commentaire**

L'impossible devient possible !

Rien n'est impossible pour Dieu !

Marie y croit. Elle dit OUI. Elle répond Présent.

Elle y croit tellement qu'elle se hâte d'aller vers Elisabeth.

Elle y va avec empressement et sérieux. Dans le terme grec employé pour dire la rapidité, est contenue aussi l'idée de sérieux.

Il s'agit de faire vite et d'y mettre tous ses efforts.

Marie a mis toute son énergie dans sa conviction, dans sa confiance.

Elle a misé sur ce qu'a dit l'ange sans hésitation.

Quel empressement et quelle énergie met-on pour se préparer à Noël ?

**Prière**

« Dans quatre semaines, c'est Noël!

Noël, c'est ta naissance !

Noël c'est une grande fête pour ceux qui croient en toi.

On me dit que ces quatre semaines s'appellent :

Le temps de l'Avent et que c'est un temps pour se préparer...

Mais se préparer à quoi ? A faire la fête ensemble ?

A recevoir des cadeaux et à manger plein de chocolat ? C'est quoi au juste, Noël ?

Noël, c'est d'abord un temps pour espérer à nouveau un peu plus de paix sur terre entre les hommes.

Tu nous invites à nous tourner davantage vers toi qui peux nous y aider.

Peut-être faut-il que j'apprenne à accueillir ta présence, Ce cadeau précieux que tu me fais chaque jour,

Et que je ne sens pas toujours ?

Aide-moi à marcher vers Noël en essayant de t'accueillir, Toi le petit enfant de la crèche,

AMEN »

Hervé Guévellou <sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> [https://sitecoles.formiris.org/userfiles/files/sitecoles\\_5241\\_1.pdf](https://sitecoles.formiris.org/userfiles/files/sitecoles_5241_1.pdf)